

Tanzen mit «Tutti Frutti»

Fröhliche Musik, ein Raum zum Bewegen und viele glückliche Gesichter. So in etwa kann man das Tanzprojekt «Tutti Frutti» erklären. Die Veranstaltung findet zum nächsten Mal am 7. Dezember im Mütterzentrum Bern West statt.

«Tutti Frutti», der Name steht vor allem für die verschiedenen Herkünfte der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, ist ein Tanzprojekt für Kinder und Mütter, für

Alt und Jung. Das Projekt von Westwind in Zusammenarbeit mit dem Mütterzentrum Bern West wird von der Stiftung «Gertrud Kurz» unterstützt. Die Mütter und Kinder kommen aus den verschiedensten Nationen und verstehen sich doch alle einwandfrei miteinander. Für viele ist es ein Ort der Erholung, wo sie sich selbst sind und auch etwas von ihrer Kultur weitergeben können. Seit fünf Jahren existiert das Projekt. Am Anfang waren auch die Väter dabei,

doch mit der Zeit zeigte sich, dass die Stimmung anders ist, wenn nur Frauen und Kinder unter sich sind. So können alle sich unbeschwert bewegen, für einen Moment alles vergessen und, ohne sich anzumelden, einen unvergesslichen Nachmittag erleben. «Tutti Frutti» findet im Spielgruppenraum des Mütterzentrums Bern West statt. Zusammen wird getanzt, gesungen, gegessen und es werden die unterschiedlichsten Kulturen kennengelernt.

Tanz für Kinder und Mütter

Samstag, 7. Dezember 2013
von 15-18 Uhr
Mütterzentrum Bern West
Waldmannstrasse 15
3027 Bern

Die nächsten Termine von «Tutti Frutti»:
jeweils an den Sonntagen;
12.1. / 26.1. / 16.2. / 16.3. / 27.4.
von 15-18 Uhr.



«Tutti Frutti» für Kinder und Mütter.